



地域の皆さんと共に移住・交流施策の推進やまちの魅力の掘り起こし、情報発信等に取り組む「地域おこし協力隊」の活動状況をご紹介します。

▷私たちが地域おこし協力隊です。



山下 貴 隊員

高瀬 祥彰 隊員

活動報告

【藤崎町の中を歩きながら五所川原市について考えてみました】



夏～秋のイベントラッシュが終わった頃に、中南地域の移住に関する会議にお誘いいただき、参加してきました。

内容は、藤崎町を地元の方に案内していただきながら、魅力や課題の掘り起こしを行い、ワークショップ形式で議論を深めるというもの。五所川原市は中南地域に属してはいないものの、持ち帰れるものがあるのではと思い、飛び込んでみたのです。

山下個人の中では、中南地域は弘前市を中心に、各団体や一般の方々がものすごく頑張っている地域というイメージがあり、そういう風に見えていたのですが、実際には課題も多いのだと

実感。例えば後継者不足や空き家、人口の流動などは、県内どこでも共通した課題なんだと。同時に地域づくりというのは、ものすごく時間がかかるし、それでいてその先も見えにくいなあと改めて考えるきっかけになりました。

ここで感じた課題の中には、五所川原にも共通するところがあると思っています。自分が一気に解決することはできないけれど、少しずつ、できるところから始めようと気持ちが改まった1日になりました。(山)

【秋の子ども向けイベント！】



11月は中泊町で「チャオ Ciao★キッズ!」、つがる市で「つがる笑顔まつり」と子どもが楽しめるイベントがありました。

両イベント共にたくさんの方が来場し、五所川原からはもちろん、弘前市から来ている家族もいました。

「チャオ Ciao★キッズ!」はチャンバラごっこや磁石を使った紙の魚釣り、卓球やパターゴルフなど体を動かすコーナーはもちろん、工作やプログラミング体験もあり、子どもたちは全てのコーナーを回って楽しんでいました。

「つがる笑顔まつり」ではクラフトコーナーにネックレスやイヤリング、こぎん刺しなどたくさんのお店や、ステージではフラダンスショーが行われていました。また「水玉ちらし寿司」で有名なインスタグラマー・カオリさんのお弁当講座は人気があり、家族と一緒にインスタ映えする弁当を熱心に作っていました。(高)

▷ごしょぐらひFacebook・五所川原市地域おこし協力隊 SNS

地域おこし協力隊の活動やイベント情報を「ごしょぐらひFacebook」や五所川原市地域おこし協力隊の「Twitter」「Instagram」「YouTube」で見ることができます。隊員目線で五所川原の楽しい情報を発信していきますので、ぜひご覧ください。

▷地域のイベントや面白い取り組み情報募集中

地域のお祭りやイベント、面白い取り組みの情報を募集しています。自薦他薦、規模の大小は問いません。隊員が伺って、取材や情報発信を行いますので、お気軽にご連絡ください。

| | | | |
|---|--|---|---|
|  |  |  |  |
| ごしょぐらひ Facebook QRコード | Twitter QRコード | Instagram QRコード | YouTube QRコード |

**今後も活動へのご理解とご協力を
よろしくお願ひします。**